



IHR GEIST KANN MEHR ALS NUR DENKEN

Sie alle können das, ganz plötzlich wissen wir etwas, wir wissen genau, dass wir es wissen, aber wir wissen nicht, woher wir das jetzt wissen, und doch wissen wir, dass es stimmt. Diese „innere Gewissheit“ ist die unmittelbare Wahrnehmung der Wirklichkeit hinter dem Schein.

Eine ganz natürliche Fähigkeit eines jeden Menschen, der zu Bewusstsein gekommen ist.

Intuition heißt „Sehen mit den Augen der Seele“. Hierbei überträgt sich die Allwissenheit des EINEN SEINS auf das begrenzte Bewusstsein unseres „Erfahrungs-Instrumentes“. Es ist die Übertragung einer unbegrenzten Dimension auf das begrenzte, individuelle Bewusstsein. Das geschieht zwar STÄNDIG, wird uns aber nur bewusst, wenn die Leitung frei ist, durch Gedankenstille. Wir können die Leitung bewusst frei machen, in dem wir bewusst Gedankenstille herstellen und uns öffnen für den Empfang, was das EINE SEIN uns sagen will. Das kann ein Impuls, eine Idee, ein Bild oder eine innere Gewissheit sein, und kann durchaus dem Verstand widersprechen.

JEDER Mensch verfügt über zwei voneinander unabhängige Wege der Wahrnehmung, mit dem Verstand oder ALS Bewusstsein.

Der Verstand fasst alle unsere bisherigen Erfahrungen zusammen und nimmt wahr, was er erkennen kann.

Das Bewusstsein nimmt ALLUMFASSEND wahr, was IST, lässt nichts weg und fügt nichts hinzu.

Die logische Methode des Verstandes ist nur eine Möglichkeit des Erkennens der Wirklichkeit, noch dazu eine recht einseitige.

Die Wahrnehmung des Bewusstseins ist umfassend und von Ihrer wahren Natur her frei von Irrtum.

Die Ergebnisse der Wahrnehmung sind oft verblüffend oder auch unwahrscheinlich aber IMMER zutreffend.

Der Verstand sollte klug genug sein der Wahrnehmung des Bewusstseins zu folgen.

Wahrnehmung ist eine natürliche Fähigkeit des eines JEDEN Menschen. Als Kinder waren wir noch STÄNDIG in der Wahrnehmung. Erst mit der Zeit, spätestens in der Schule lernten wir dem Verstand zu folgen und die Wahrnehmung war uns kaum bewusst.

Dabei hilft NUR die Wahrnehmung die richtigen Entscheidungen zu treffen. Das betrifft die Berufswahl ebenso wie die Partnerwahl, sodass Sie schon vorher erkennen, ob es die richtige Wahl ist, welche Aufgaben damit verbunden sind und wie man sie optimal nutzt.

Sie können JEDERZEIT in die natürliche Wahrnehmung eintreten, indem Sie Ihre Aufmerksamkeit darauf richten und gerichtet halten.

Sobald Sie WAHRNEHMEN sind Sie bei Bewusstsein und wieder im „JETZT“, denn Sie KÖNNEN nicht vorher oder nachher wahrnehmen, sondern NUR „JETZT“.

Sobald Sie wieder denken, endet die Wahrnehmung. Doch worüber sollten Sie nachdenken, Sie nehmen ja Life wahr, was ist.

Wenn Sie wollen, bleiben Sie doch ständig in der Wahrnehmung und damit „bei Bewusstsein“ und im JETZT. Mit dem Denken verschwindet „die ILLUSION des ICH“ das sich anmaßte alles regeln zu müssen, ohne es zu können.

Das unpersönliche Leben beginnt, frei von einem ständig urteilenden „ICH“ und Sie erkennen, DAS ist Ihr wahrer Zustand.

